



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	44	17/10/2022	LEGISLATIVO

Sandoval aplaza charla por hackeo con diputados

Por segunda ocasión, el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, rechazó dialogar con diputados federales para informar sobre las acciones empleadas por la dependencia a su cargo tras el hackeo que sufrió por parte del colectivo Guacamaya.

Este fin de semana se dio a conocer que el titular de la Sedena notificó a la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados que posponía hasta nuevo aviso la reunión que había programado con ellos para el próximo martes 18 de octubre a celebrarse en las oficinas militares.

Según lo expuesto por el diputado Sergio Barrera (MC), integrante de la Comisión de Defensa de San Lázaro, al titular de la Sedena “no sólo no le importa comparecer, sino que desdefía a todo un poder”.

El diputado naranja detalló que fue notificado “por parte de la Secretaría Técnica de la Comisión de Defensa, que el general Crescencio Sandoval ha pospuesto hasta nuevo aviso la reunión”. (Maritza Pérez)